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OGGETTO: SEDUTA  DEL 19.05.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno DICIANNOVE del mese di MAGGIO alle ore 17.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Selvaggina: determinazioni 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti:  Onesti, Fontana, Giannecchini, Dati, Pelliccioni, Vannucci, Della Nina, Pellegrini  
 
Presenti in collegamento da remoto: Alberigi (collegato dalle ore 17.30), Del Chiaro 
    
 Assenti giustificati:  
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Sabrina 
 
 
Alle ore 17.10 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente propone l’inserimento di un punto (6) all’Ordine del Giorno, avente per oggetto “Adeguamento 
convenzione GG.VV. delibera 647 del 13.06.2022” 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 

Il Presidente informa che nella riunione tenutasi questa mattina, è stato consegnato un documento afferente le 

linee guida sulla PSA. 

Informa che è pervenuta all’ATC una manifestazione d’interesse in ordine alla gestione del Centro di Sosta 

Selvaggina. 

              
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale del 09.05.2023 
 
 

                            
 Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astiene il consigliere Pellegrini in quanto assente alla seduta 
del 09.05.2023 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

 
Selvaggina: determinazioni 

  
  

Il Presidente informa sugli esiti dell’incontro con i Presidenti degli ATC facenti parte del progetto Civitella. 
Informa che le lepri mancanti – anno 2022 – verranno riconosciute in due annualità, ovvero, 80 nell’anno 2023 e 
80 nell’anno 2024. 
Informa che l’ufficio ha provveduto a richiedere alla RT l’autorizzazione annuale per le immissioni delle lepri. 
Informa che si è provveduto al pagamento dell’acconto di Euro 20.000,00 per l’anno 2022, mentre il saldo 2022 
di Euro 20.000,00 dovrà essere versato prima della firma della nuova convenzione del Progetto Civitella. 
Informa che per quanto riguarda la nuova convenzione i pagamenti saranno così articolati: 
acconto 60% - 31.05.c.a. 
acconto 20% - 01/10 c.a. 
saldo 20% - 31/01 a.s. 
 
Pelliccioni chiede se, nel caso di uscita dalla convenzione prima dei due anni, le lepri in più delle due annualità, 
verranno riconosciute ugualmente? Oppure verranno perse? 
 
Della Nina evidenzia che il mancato ritiro delle lepri in parte è dipeso direttamente dall’ATC, fa presente che 
comunque hanno capito quali fossero stati i problemi di allora; fa notare che se l’ATC dovesse uscire dalla 
convenzione le lepri in aggiunta non verrebbero consegnate. 
 
Dati relaziona i contenuti dell’incontro, evidenzia che personalmente ha richiesto di poter verificare l’effettivo 
ambientamento delle lepri nei recinti, ed anche che la ripartizione degli animali venga fatta anche per sesso. 
Chiede che nella convenzione che andremmo a firmare venga inserita la postilla che prima della consegna delle 
lepri il CPPS deve avvisare, almeno 15 giorni prima, che gli animali sono stati messi a terra. 
 
Alle ore 17.31 entra in collegamento da remoto il consigliere Alberigi 
 
Il Presidente informa che è stato consigliato l’acquisto di recinti mobili di almeno 1 ha per l’ambientamento ed il 
superamento dello stato di stress. Informa che è stata data la garanzia di minimo 840 lepri annuali, dato che 
verrà aggiunto alla convenzione. 
 
Vannucci chiede se visto che l’area della Garfagnana, per quanto riguarda le lepri, opererà con altro 
allevamento, se è possibile immettere insieme anche qualche capo proveniente da Civitella, per poter verificare 
così come si comportano, 
 
 
Il Presidente mette in votazione l’approvazione della convenzione per il progetto lepre Civitella Paganico 
 
A FAVORE CONTRARI ASTENUTI 
Onesti Pelliccioni Vannucci 

Della Nina Pellegrini  
Del Chiaro   
Dati    
Fontana    
Giannecchini   
Alberigi   
 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 
Il Presidente informa che è stato variato l’ordinativo della casse per il trasporto lepri 
 
Pelliccioni chiede informazioni sulle caratteristiche di acquisto mediante procedura negoziata, evidenziando che 
personalmente preferirebbe spendere un Euro in più, ma avere della selvaggina valida. 
 
Il Presidente spiega sinteticamente le fasi relative all’acquisto con procedura negoziata. 
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Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 

 

        Caccia di Selezione: determinazioni 
 

 
 

Il Presidente relaziona gli esiti dell’incontro con i distretti di selezione per l’individuazione dei responsabili di 
distretto, da lettura dei nominativi individuati, evidenzia che trattasi solo di una parte, in quanto in data odierna 
verrà fatto un altro incontro per i restanti distretti. 
 
Il Presidente mette in votazione i nominativi dei responsabili di distretto Caccia di Selezione Capriolo-Daino-
Muflone (prima parte) 
 

DISTRETTO 12-5  DISTRETTO 12-6 
Responsabile Marsili Luca  Responsabile Della Nina Danilo 

Vice Responsabile Franceschi Quinto  Vice Responsabile Pucci Alessandro 

Vice Responsabile Tuccori Giuseppe  Vice Responsabile Bianchini Lorenzo 

     

DISTRETTO 12-7  DISTRETTO 12-11 
Responsabile Domenici Ferdinando  Responsabile  Giannecchini Carlo 

Vice Responsabile Simi Fabrizio  Vice Responsabile Francesconi Stefano 

Vice Responsabile  Lazzerini Luca  Vice Responsabile Rossini Fabrizio 
 
 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG  

 
      Caccia al Cinghiale: determinazioni 

 

                                                                                                                                

Il Presidente presenta il nuovo modello per l’iscrizione delle squadre di caccia al cinghiale in braccata. 
 
Della Nina evidenzia che per quanto riguarda la selezione al cinghiale, visto che è prossimo il rinnovo della 
delibera regionale, sarebbe necessario provvedere alla modifica del relativo Disciplinare, prevedendo che, chi 
esercita la caccia di selezione al cinghiale può utilizzare le fascette che hanno in dotazione per la selezione 
multispecie. 
 
Pelliccioni evidenzia che devono essere anche riviste le griglie delle aree di caccia. 
 
Della Nina evidenzia che anche l’autorizzazione cartacea potrebbe essere tolta, in quanto esiste già sul sistema 
di teleprenotazione, che di fatto è un sistema autorizzativo. 
 
Il Presidente mette in votazione la seguente mozione: “Utilizzo delle fascette già in dotazione per la caccia di 
selezione multispecie, anche per la caccia di selezione al cinghiale” 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 

Adeguamento convenzione GG.VV. delibera 647 del 13.06.2022 – punto integrato 
 
 

Il Presidente mette in votazione l’adeguamento della convenzione delle GG.VV. in ordine alla Delibera n.647 del 
13.06.2022. 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
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Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 
 
 

Varie ed eventuali 
 
 
 
Della Nina propone, per sanare l’anno 2022 per gli interventi delle GG.VV., di prevedere un contributo “una 
tantum” per singole associazioni. 
 
Il Presidente evidenzia che l’argomento va discusso ed analizzato tutti insieme. 
 
Pelliccioni evidenzia che se si trova un correttivo, questo va percorso. 
 
 

                                                                  - 

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 18.30 
 
 
 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 

 
 
 
 
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 09.06.2023 
 


